

PAÍSES DE ORIGEN DE LAS INVERSIONES EN COLOMBIA



na de domicilios Rappi y cerca de US\$1,2 millones en la empresaAyenda Rooms, que tiene sede en Medellín", explicó Marcela Chacón Sierra, representante RBI para la región de TTR.

La vocera agregó que esta inversión que llega por parte de grandes de la tecnología, según los informes registrados por TTR, ha ayudado a que la inversión en Colombia siga en aumento en lo que va corrido del año 2019.

Canadá, Chile y México siguen la lista. El primer país concretó 10 operaciones y sumó US\$52,46 millones; el segundo realizó dos operaciones por US\$33,81 millones en su conjunto; y la tercer nación concretó tres transacciones que dejaron cerca de US\$20,81 millones. Completan el podio Reino Unido, España, Perú y Francia.

ANÁLISIS POR CATEGORÍA

En el ámbito cross-border para el mes de mayo se destacó el apetito inversor de las compañías latinoamericanas en el exterior, especialmente en Europa y Norteamérica, donde se llevaron a cabo 22 operaciones en cada región.

Por su parte, las compañías que más han realizado operaciones estratégicas en América Latina proceden de Norteamérica y Europa, con 111 y 103 operaciones respectivamente.

Las categorías de las operaciones que más crecieron en Brasil, México y Chile

De acuerdo con el informe presentado por TTR, entre las categorías que más crecieron en Brasil se encuentran: tecnología, con un número de 114 transacciones y un aumento de 15%; finanzas y seguros, sector que obtuvo 56 procesos, pero con una caída de 5%; el nicho de bienes raíces, consiguió 39 transacciones y un aumento de 15%. En México, las categorías que más crecieron fueron: tecnología, con 20 transacciones, lo que le dio un aumento de 100%; internet, con 16 procesos, subió 45%: finanzas y seguros, solo logró 11 transacciones, descendiendo 62%.

LR

Siganos en: www.larepublica.co Para conocer más detalles sobre la inflación en América Latina.

La operación destacada en mayo, según el informe de Transactional Track Record, en América Latina fue la relacionada con Telefónica, Facebook, IDB Invest y CAF, los cuales invirtieron en IpT de Perú. La operación, que registró US\$156 millones de ganancia, ha estado asesorada por Garri-gues Perú; Clifford Chance US; DLA Piper Pizarro Botto Escobar; Estudio Echecopar; y Rebaza, Alcázar & De Las Casas.

Hasta mayo se contabilizaron un total de 45 operaciones de Private Equity, las cuales 20 registraron un importe de US\$3.916 milllones. Esta cifra revela una disminución de 27,42% en el número de operaciones y un descenso de 13,15% en el importe de las mismas, con respecto a 2018.

En el mercado de Venture Capital se han llevaron a cabo 126 transacciones, de las cuales 81 registran un importe agregado de US\$ 679 millones, lo que señala un descenso del 12,50% en el número de operaciones.

JOHANA LORDUY jmunoz@larepublica.com.co

EVOLUCIÓN DEL PRECIO DEL PETRÓLEO EN EL AÑO US\$52,28 13/06/2019 US\$61,31 13/06/2019 US\$54,65 US\$45,68

ENERGÍA. EL BRENT CERRÓ EN US\$61,31 Y EL WTI EN US\$52,28

Precio del petróleo subió 2% por tensión entre Irán y Estados Unidos

Ayer fue una jornada muy volátil para el precio del petróleo por cuenta de las tensiones políticas internacionales, específicamente entre Irán y Estados Unidos, pues este último país culpó a Teherán de los ataques que sufrieron dos buques petroleros en el Golfo de Omán, los cuales estallaron y quedaron a la deriva en medio del mar.

La razón de por qué afecta este sucedo es porque la entrada del Estrecho de Ormuz (donde está ubicado el Golfo de Omán) es uno de los pasos vitales para el transporte del petróleo que sale de Arabia Saudita, el mayor exportador de crudo del mundo.

"La evaluación del gobierno de Estados Unidos es que la República Islámica de Irán es responsable de los ataques ocurridos hoy en el Golfo de Omán", dijo el secretario de Estado, Mike Pompeo, según reseñó la agencia Reuters, agencia que agregó que el funcionario no proporcionó evidencia explícita para respaldar la afirmación.

En horas de la mañana de ayer, el Brent logró ascender hasta 4,45% a US\$62,64 el barril, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) escaló hasta 4,5% a US\$53,45. Sin embargo, después de mediodía el avance era de 2%.

Al cierre de la jornada, según información de Reuters, el Brent finalmente ganó US\$1,34(2,23%) hasta cerrar en US\$61,31 el barril. En el caso del WTI, el precio del barril subió US\$1,14(2,23%) hasta llegar a los US\$52,28.

'Debemos recordar que cerca del 30% del crudo mundial (por vía marítima) pasa por el Estrecho. Si las aguas se están volviendo poco seguras, podría estar en riesgo el suministro para todo el mundo occidental", dijo a Reuters, Paolo d'Amico, presidente de la asociación de tanqueros Intertanko.

Hay que recordar, además, que la Opep informó esta semana que la demanda de petróleo crecerá menos de lo esperado en 70.000 barriles por día, a unos 1,14 millones de bpd.

VANESSA PÉREZ DÍAZ
@vanperecita

AUTOMOTOR. FABRICANTE DIJO QUE ARANCELES CAUSARÍAN UN DAÑO ECONÓMICO A LA EMPRESA

Denegada exención de aranceles a Tesla por dispositivos chinos

El gobierno de Trump rechazó a Tesla dejando el arancel de 25% al computador "cerebro" y la gran pantalla central de su automóvil eléctrico Modelo 3, que se fabrica en China. En su solicitud a USTR (conseiero general del Representante de Comercio de EE.UU.), Tesla dice que el computador es el "cerebro" del Modelo 3 y que el aumento de las tarifas en el componente causaría un daño económico a la empresa por los mayores costos y el

"impacto a la rentabilidad". Las solicitudes de exención fueron rechazadas porque los componentes del Modelo 3 en cuestión son "estratégicamente impor-

tantes, of abricados en China, están relacionados con otros programas industriales chinos". dicen las cartas de USTR.

REUTERS





ILA ESPERA TERMIN

VEN A VER LA COPA DE AMÉRICA EN HOTELES DANN

ervas: +57 (1) 646 1888 / 018000943266

NT 4792 - RNT 396 - RNT 745 - RNT 2296 - RNT 11177 - RNT 4747 - RNT 1628 - 1701500778 - RNT 3922 - RNT 4791 - RNT 1114 - RNT 24395 - RNT 2377 - RNT 10194